
J'étais contente lorsqu'un ami m'a

appelée aujourd'hui dans la soirée. Il

m'a annoncé une mauvaise nouvelle le

concernant, mais je suis contente parce

qu'en fait on se connait depuis peu,

mais il m'a révélé que j'étais la

première personne qu'il avait appelée

quand il a obtenu un travail et je suis

la première personne qu'il a appelée

lorsqu'il a perdu son travail et c'est

aujourd'hui. Il a donc une certaine

confiance en moi où il y a quelque

chose chez moi qui fait qu'il se sent

bien pour me dire les choses. Dans tous

les cas, ça me fait plaisir. J'ai été

compatissante et il se sentait mieux

quand il a raccroché.

Gisèle 40 ans Paris
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